



## NEWSLETTER NOVEMBER 2023



Liebe Freunde von saving-dogs,

ein junger und ein sehr alter Hund werden diesmal voller Freude und Sehnsucht erwartet. Wir wünschen euch eine gute Reise, liebe Jungs – ihr seid nur noch wenige Stunden von eurem neuen Leben entfernt!

Zu seiner Pflegestelle **reist voller Hoffnung**: In sein Zuhause reist **voller Erwartung**:

[Siro \(klick\)](#)



42477 Radevormwald

[Beniamino](#)



### **Queenie – sie machte uns sprachlos**

In unserem sardischen Netzwerk hat es wieder einmal geknistert, und zwar gewaltig. Ein Notfall und dann die Frage an uns: Könnt ihr bitte helfen? Ganz schnell? Zwei WhatsApp Fotos folgten der Frage. Bevor wir jedoch ein JA tippen konnten, mussten wir uns hinsetzen, denn wir trauten unseren Augen nicht. Ein sofortiger Rückruf klärte uns auf:

Die kleine Hündin heißt Queenie. Ihr Herrchen ist vor über einem Jahr verstorben und seither lebt das Mäuschen mutterseelenallein auf dem Hof ihres Zuhauses! Der Tumor ist gigantisch. Und egal, um welche Art Gewebe es sich handelt, ist es eine unvorstellbare Last für Queenie, ein Gebilde dieser Größe mit sich herumzuschleppen. Sie ist so unfassbar tapfer, beklagt sich nicht, macht einfach weiter. Was Tiere still aushalten (müssen), um zu überleben, erfüllt uns immer wieder mit Demut ...

Die Nachbarn hatten Mitleid und fütterten Queenie regelmäßig. Irgendwann wurde ihnen klar, dass es so nicht weitergeht und die kleine Hündin in höchster Gefahr schwebt. Sie kontaktierten deshalb eine

bekannte Tierschützerin. Diese rührige Frau hatte bereits Phoenix und auch Zar, an die sich die meisten von Euch sicher gut erinnern, an uns herangetragen. Auch dieses Mal wandte sie sich sofort an saving-dogs und bat um Unterstützung.

### Große OP überstanden!

Queenie wurde in der Klinik vorgestellt, geröntgt und per Ultraschall untersucht. Das Ergebnis ist schlicht unfassbar: Ihr Darm, die Milz und Gebärmutter befanden sich in dem riesigen, sichtbaren „Sack“. Was das für Queenie an Leid bedeutet hat, wagen wir uns kaum vorzustellen. Das Mäuschen wurde am Folgetag erfolgreich operiert: Der Uterus wurde entfernt, ebenso 2 kleinere Tumore an der Milchleiste. Ihr Auge wurde bei dem Eingriff ebenfalls in Ordnung gebracht. Es handelte sich um einen Tränendrüsenvorfall. Queenie musste über Nacht in der Klinik bleiben, da es sich um eine sehr große OP handelte. Leider hat sich in der nach dem Eingriff verbliebenen Hautfalte (konnte nicht komplett entfernt werden) Wundwasser gebildet. Es musste daher noch eine Drainage gelegt werden. Nun ist alles soweit ok, Queenie wurde entlassen. Claudia hat die Süße mit nach Hause genommen, weil sie postoperativ überwacht werden muss und immer jemand aus der Familie für die Kleine da sein kann.



Unsere tapfere Queenie wünscht sich, wenn sie genesen ist, selbstverständlich ein Traumzuhaus ☺  
Bewerbungen fürs eigene Körbchen nimmt sie bald entgegen!



### Oona – krank, Tonne auf, Tonne zu

Viel wussten wir nicht über Oona. Eigentlich waren es nur zwei Dinge, die relevant sind:

- 1) Sie wurde von ihren Haltern entsorgt wie Müll
- 2) Sie brauchte dringend unsere Hilfe

Mehr mussten wir nicht wissen. Oona ist etwa 8 Jahre alt und hatte ein Zuhause. Dann entwickelte sie diverse Tumore an der Milchleiste. Das bedarf medizinischer Versorgung, sprich eine Operation ist notwendig. Waaas?? Viel Geld bezahlen und sich dann auch noch postoperativ um den Patienten kümmern? Nein, danke. Und schwupps - fand sich die Ärmste im Canile wieder.

Wir haben sie nach HOPE geholt und im Stillen gedacht: Karma bitte. Oona ist eine ganz bezaubernde kleine, 6,3 kg leichte Zaubermaus. Freundlich und sehr menschenbezogen.

Am 07.11.23 ist sie von unserem sardischen Tierarzt operiert worden und hat den Eingriff gut überstanden! Es wurden 2 Tumore an der Milchleiste entfernt; gleichzeitig wurde sie sterilisiert. Es war also ein großer Schnitt. Deshalb hat unsere Claudia, die sich immer Sorgen um ihre „bambini“ macht,

Oona mit zu sich nach Hause genommen, um postoperativ ein Auge auf sie zu haben. Unsere Mini-Maus hat bereits Urin abgesetzt und etwas gefressen. Nun kann sie ausruhen und sich erholen.



**Wir können im  
Dezember reisen und  
suchen jeweils eine  
PS. Bitte meldet Euch!**



### *Kennt Ihr eigentlich den nettesten Hund der Welt?!*

*Diesen Titel hat Divinas Pflegemama ihr verliehen. Sie hat schon viele Pflegehunde betreut und weiß, wovon sie spricht. Es gibt tatsächlich NICHTS Negatives zu berichten, nur Lobeshymnen: Divina ist unheimlich lieb und eine Oberschmuserin. Sie hält ganz still und kann gar nicht genug bekommen, wenn es um Zuwendung geht. Dabei bleibt sie – wie auch generell – sehr bescheiden, drängt sich nie in den Vordergrund oder fordert etwas ein. Aber sie ist unendlich dankbar für jede Aufmerksamkeit und freut sich über alles. Divina ist ein absolut fröhliches Hundemädchen und dabei eine sensible, zarte Seele. Sie ist nicht futterneidisch, besitzt Sozialkompetenz und versteht sich bestens mit den beiden Hündinnen der Pflegemama.*



*Wenn die nach Hause kommt, ist es Divina, die sich am meisten freut. Sie umarmt mit ihren Vorderläufen den Arm ihrer Pflegemama, um ihr das zu zeigen. Sie ist wirklich niedlich, und eine Schönheit sowieso: Ihre Haut und das Fell haben sich erholt; Divina ist medikamentös gut eingestellt und hat keinerlei Probleme. Sie lässt sich brav anschnurren und geht gerne spazieren, zieht kaum an der Leine. Selbst wenn sie unterwegs ein Kaninchen sieht und das sehr spannend findet, bleibt sie ansprechbar.*

*Fazit: Divina ist eben der netteste Hund der Welt!*

*Schaut Euch doch mal das neue Video (25.10.23) auf ihrer [Vermittlungsseite](#) an, dann seht Ihr es selbst! Die Süße wartet voller Hoffnung auf ihren „Zuhause-Anruf“!*



### *Alice ist eine Titelanwärterin*

*Divina hat bereits Konkurrenz, denn unsere [Alice](#) hat das Potenzial, ebenfalls einen so tollen Titel zu bekommen. Sie ist erst kürzlich auf ihrer PS eingetroffen und muss sich noch richtig entfalten. Aber schon jetzt ist zu sehen, dass auch diese wunderschöne kleine Dame mit der zarten Seele eine traumhafte Weggefährtin wird. Wir berichten in Kürze!*



## Kalender 2024 ist verfügbar

Das Jahr neigt sich dem Ende zu, es ist also mal wieder Zeit für unseren beliebten Hunde-Kalender! Wir haben für Euch wieder superschöne und witzige Fotos unserer Schützlinge zusammengestellt. Ob als Geschenk oder für's eigene Zuhause, es lohnt sich. Versprochen!

Der Preis inklusive Versand beträgt 13,50 € pro Stück. [Hier geht es zum Bestellformular](#)

Der Erlös kommt, wie immer, zu 100% unseren Schützlingen zugute.



*Bis zum nächsten Mal, bitte bleibt bei unseren Hunden!*

*Euer Team*



Vereinssitz: Wuppertal

Geschäftsstelle:

Cronenfelder Str. 9

42349 Wuppertal

Telefon: 01 77/7 00 33 77

E-Mail: [kontakt@saving-dogs.de](mailto:kontakt@saving-dogs.de)

Ihr findet uns im Internet unter [www.saving-dogs.com](http://www.saving-dogs.com)

Falls Ihr den Newsletter abbestellen möchtet, bitte kurze Info an [newsletter@saving-dogs.de](mailto:newsletter@saving-dogs.de)

**Spenden könnt Ihr an folgende Bankverbindung richten**

Kontoinhaber: saving-dogs e.V.

Volksbank Erft eG

Konto 760 755 0012

Bankleitzahl 370 692 52

BIC GENODED1ERE

IBAN D E40 3706 9252 7607 5500 12